Economía

Anif destaca recuperación de economía a noviembre

Reactivación Económica.

La entidad celebró el desempeño del Indicador de Seguimiento de la Economía. Alertó por efecto de cierres.

ESTA SEMANA, Anif presentó un comentario sobre los indicadores principales de noviembre que mide el Dane, en los que asegura que hay "señales de una recuperación que debemos proteger".

Según el boletín sobre los indicadores líderes del undécimo mes del año pasado, "nos acercamos cada vez más a la realidad del impacto que ha tenido, tanto la pandemia como las medidas de contención, sobre la actividad económica del país en el 2020".

Desde Anif señalan que los resultados del el Indicador de Seguimiento de la Economía (ISE) se dieron en línea con las expectativas del centro de estudios económicos, pues "muestra que la senda de la recuperación continuaba en consolidación".

Según el reporte, hubo una variación anual del índice de -3.39%, mientras que en la serie para el año corrido el valor fue de -7.25%, ligeramente superior a la previsión de los analistas consultados por el Dane.

"Desde los mínimos históricos de abril y mayo ha iniciado un proceso importante, aunque heterogéneo, de reactivación de las diferentes actividades económicas", indica el boletín.

De acuerdo con el análisis, la economía colombiana venía presentando señales de una recuperación sólida, tras el pico genera-

do por la pandemia, y que se vio interrumpido en agosto, debido a las medidas restrictivas implementadas, principalmente en Bogotá y Antioquia, se frenó esa tendencia.

Además, por el lado de la demanda, el centro de análisis aseguró que también se percibe una recuperación importante, que va de la mano con los resultados en materia laboral que viene arrojando el mercado.

El gran protagonista dentro de las sectores en la reactivación es



El comercio respondió de manera importante a la reactivación de la economía, incluido el día sin IVA".

el comercio. El boletín destaca la respuesta que ha tenido la actividad, con un desempeño notable en fechas como el último día sin IVA de 2020, con lo que recuperó terreno perdido en otros meses.

"Esperamos que esa tendencia positiva se haya conservado hasta el cierre de 2020, aunque nuestras proyecciones presentan riesgos a la baja por el reinicio de la imposición de cierres sectorizados, toques de queda y limitaciones a la operación de varios sectores". 🖸



Las plantas contarán con una capacidad instalada de 400 MW. EFE

Ecopetrol contará con 8 plantas solares

EN DESARROLLO de su política de transición energética, Ecopetrol desarrollará seis nuevos proyectos fotovoltaicos que se suman a los dos megaparques solares San Fernando y Castilla, ubicados en el municipio de Castilla La Nueva, en el departamento del Meta, para completar un total de ocho proyectos de este tipo al

"Los complejos contarán con una capacidad instalada de energías renovables de alrededor de 400 MW al año 2023", dijo el Presidente de la petrolera, Felipe Ba-

El anuncio fue realizado por la Empresa municipio de Castilla La Nueva, donde avanza la construcción del parque solar San Fernando, el cual estará listo en el primer semestre del año y se convertirá en el mayor centro de autogeneración de energía en el país.



El centro de estudios destacó la dinámica del comercio como sector protagonista en la reactivación.

Las importaciones en zonas francas logran alza de 3,5%

EL DANE publicó el reporte de comercio exterior y movimiento de mercancías de zonas francas para noviembre de 2020. En el boletín, la entidad indicó que las importaciones de estos espacios aumentaron 3,5%, al pasar de US\$85,7 millones en noviembre de 2019 a US\$88,7 millones en el mismo mes de 2020.

Según la entidad estadís-

registraron mayores aumentos en importaciones fueron la de Quindío, que aumentó en 644% sus compras al exterior, y la de Gachancipá (Zofrandina), que incrementó en 372% sus importaciones.

Por el lado de las exportaciones, el Dane informó que las 107 zonas francas, entre permanentes y permanentes especiales, registica, las zonas francas que traron una disminución de

6,8% en los despachos al exterior, al pasar de US\$199,6 millones en noviembre 2019 a US\$186,1 millones en el mismo mes de 2020.

Las zonas francas con las mayores caídas en exportaciones noviembre fueron el Parque Industrial Femsa y la Zona Franca de Cúcuta, ambos con una caída de 100%, mientras que el conjunto Industrial Parque Sur aumentó sus exportaciones

En cuanto a la balanza comercial de las zonas francas colombianas, en noviembre de 2020 se registró un superávit de US\$101,0 millones, mientras que en el mismo mes del año anterior el superávit fue de US\$118,1 mi-

Más compra local en Falabella

LA CADENA Fallabella anunció que en su plan de negocios para este año se ha planteado un aumento sustancial de la compra de productos nacionales.

De esta manera, la cadena chilena respondió a un trino del senador Luis Fernando Velasco, según el cual esa empresa habría anunciado mayores importaciones de prendas de vestir, lo que afectaría a los confeccionistas colombia-

"Hemos aportado de manera significativa al desarrollo de la cadena de proveeduría local de textileros, confeccionistas y diseñadores colombianos. Una cadena de proveeduría que ha triplicado su volumen en estos 14 años", indicó Falabella.



La unidad de desarrollo de producto trabaja colecciones con empresas locales".

Explicó que actualmente trabaja con cerca de 180 empresas colombianas que cumplen con altos estándares de calidad para el desarrollo de sus marcas propias. "Nuestra unidad de desarrollo de producto, Mavesa, tiene como objetivo crear colecciones de la mano de empresarios colombianos", agregó.

A esta labor se suma la venta de marcas nacionales. "Estamos orgullosos de que más de 400 empresas nacionales, cerca del 60 % de ellas pymes, vendan sus productos en nuestro Marketplace", dijo.